
XIII LEGISLATURA

II COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE
(Affari Generali)

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 169 DEL 07/11/2012

ROSSET Andrea (Presidente) (Presente)
CRÉTAZ Alberto (Vicepresidente) (Presente)
CAVERI Luciano (Segretario) (Presente)
BERTIN Alberto (Presente)
LATTANZI Massimo (Presente)
LOUVIN Roberto (Presente)
SALZONE Francesco (Presente)

Partecipa alla riunione il Consigliere CHATRIAN.

Assiste  alla  riunione  Sonia  GRIECO,  Capo  Servizio  del  Servizio  Commissioni 
Consiliari. Fungono da Segretari Paolo NORBIATO e Monica DIURNO.

Riunione congiunta con la V Commissione consiliare permanente

La  riunione  è  aperta  alle  ore  09:40,  ad  Aosta,  nella  Sala  Commissioni della 
Presidenza del Consiglio regionale, per l’esame del seguente ordine del giorno:

1) Comunicazioni del Presidente.

2) Ordine del giorno concernente l'impegno per le Commissioni II e V ad effettuare
un'attenta  verifica  dei  meccanismi  di  spesa  della  sanità  pubblica  regionale  e  a
relazionare in merito al Consiglio regionale. (Oggetto C.R: n. 2496/XIII del 22 giugno  
2012) – Programmazione dei lavori

***
Si precisa che la Commissione proseguirà i lavori per l’esame dei seguenti punti:

3) Risoluzione concernente: “Impegno della Giunta regionale a riferire alla competente 
Commissione  consiliare  permanente  in  merito  alle  modalità  di  applicazione  della 
riduzione dei contributi economici.” (Oggetto C.R. n. 2665/XIII del 24 ottobre 2012)” 
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– Audizione dell’Assessore al Bilancio, finanze e patrimonio La Torre

4) Ordine  del  giorno  concernente  l'impegno  della  Giunta  regionale  ad  adottare  una
deliberazione sulle modalità di comunicazione al Consiglio degli  incarichi conferiti
dalla Regione a Finaosta S.p.A. 

*     *     *

I  Presidenti  ROSSET  e  MAQUIGNAZ,  constatata  la  validità  della  riunione, 
dichiarano aperta  la seduta per la trattazione degli  oggetti  iscritti  all’ordine del giorno, 
come da nota prot. n. 7989 in data 2 novembre 2012 e da telegramma prot. n. 8055 in data 
5 novembre 2012.

Presiede il Presidente ROSSET.

ORDINE DEL GIORNO CONCERNENTE L'IMPEGNO PER LE COMMISSIONI
II  E  V  AD  EFFETTUARE  UN'ATTENTA  VERIFICA  DEI  MECCANISMI  DI
SPESA  DELLA  SANITÀ  PUBBLICA  REGIONALE  E  A  RELAZIONARE  IN
MERITO AL CONSIGLIO REGIONALE.  (OGGETTO CR N.  2496/XIII  DEL 22  
GIUGNO 2012) - Programmazione dei lavori

Il Presidente ROSSET introduce il dibattito sull’argomento in oggetto e chiede ai 
Commissari come intendano procedere in merito.

Il  Consigliere  LOUVIN  suggerisce  di  audire  la  Corte  dei  Conti  in  quanto 
organismo di controllo della gestione della spesa sanitaria da parte dell’Azienda USL.

Il  Presidente  ROSSET esprime  perplessità  in  merito  alla  proposta  avanzata  dal 
Consigliere  Louvin.  Reputa  invece  più  opportuno  convocare  nuovamente  l’Assessore 
competente  e  la  Direzione  strategica  dell’Azienda  per  chiedere  l’illustrazione  della 
documentazione  inviata  dalla  stessa  e  richiesta  dalle  Commissioni  nella  scorsa  seduta 
dell’8 ottobre u.s..

Il  Consigliere  CHATRIAN  ritiene  che  il  carteggio  fornito  dall’Azienda  è 
semplicemente  la  sommatoria  di  atti  amministrativi  e  che  non permette  quindi  di  fare 
un’analisi approfondita della spesa sanitaria. Rammenta che nella scorsa riunione aveva 
chiesto di avere una “memo” di sintesi della spesa corrente suddivisa per aree.

Il Consigliere CAVERI non condivide la proposta avanzata dal Consigliere Louvin.
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Chiede che venga fornito il  documento relativo ai  sovraccosti  della  sanità nelle 
zone di montagna.

Suggerisce  di  convocare  il  Sen.  Fosson  in  qualità  di  membro  della  12ª 
Commissione  permanente  “Igiene  e  sanità”  del  Senato  della  Repubblica,  la  quale  ha 
prodotto uno studio sulle modalità di calcolo dei costi standard della sanità.

Condivide  l’opportunità  di  invitare  nuovamente  l’Assessore  competente  e  la 
Direzione strategica dell’Azienda USL per avere delucidazioni in merito ai dati da ultimo 
forniti alle Commissioni.

Il Consigliere RIGO reputa sia un’anomalia il fatto che il Consiglio regionale, una 
volta  che  ha approvato  il  bilancio  regionale,  non abbia  più  la  possibilità  di  fare  delle 
valutazioni sulle modalità di spesa sanitaria e sul consuntivo della stessa. A tal proposito, 
sostiene che sarebbe utile poter fare un raffronto con le altre Regioni e conoscere quale sia 
l’organismo che ha il compito di analizzare le ricadute sul territorio che possono avere 
determinate scelte effettuate nell’ambito del sistema sanitario regionale.

Il Consigliere LATTANZI ritiene che la riunione odierna non sia la sede idonea per 
mettere in discussione il sistema istituzionale della sanità regionale. Sostiene che sarebbe 
opportuno convocare la Direzione strategica, al fine di conoscere come vengono impiegati 
i  fondi  per  la  spesa  sanitaria  regionale  anziché  pensare  di  attivare  nuovi  processi 
istituzionali.

Non  condivide  la  necessità  di  audire  la  Corte  dei  Conti,  in  quanto  esprime 
perplessità sul fatto che un organo politico convochi un organismo di controllo.

Il Consigliere LOUVIN afferma di non percepire l’imbarazzo ad invitare la Corte 
dei Conti,  in quanto sottolinea che la Corte dei Conti è un organo collaborativo e non 
repressivo, composta da persone di un certo spessore giuridico in grado di fornirci delle 
delucidazioni in merito ai meccanismi di spesa, che sono peraltro oggetto di controllo della 
stessa.

Condivide la necessità di audire il Sen. Fosson.

Il Consigliere PRADOUROUX concorda con la proposta di sentire il Sen. Fosson e 
di convocare la Direzione strategica dell’Azienda Usl per avere ragguagli in merito alla 
documentazione pervenuta.

La Consigliera MORELLI chiede di avere il dossier relativo ai costi aggiuntivi del 
sistema sanitario nelle Regioni di montagna.

Le  Commissioni,  al  termine  del  dibattito,  deliberano  di  audire  l’Assessore 
competente,  la  Direzione  strategica  dell’Azienda  Usl  e  il  Sen.  Fosson  in  merito  alla 
tematica in oggetto.
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* * *
Alle ore 10.30 termina  la  riunione congiunta.  La Commissione  prosegue la  seduta per 
l’esame del restante ordine del giorno.

* * *

* * *
Alle ore 10.35 l’Assessore al Bilancio, finanze e patrimonio LA TORRE prende parte alla 
riunione.

* * *

RISOLUZIONE CONCERNENTE: “IMPEGNO DELLA GIUNTA REGIONALE A 
RIFERIRE  ALLA  COMPETENTE  COMMISSIONE  CONSILIARE 
PERMANENTE  IN  MERITO  ALLE  MODALITÀ  DI  APPLICAZIONE  DELLA 
RIDUZIONE  DEI  CONTRIBUTI  ECONOMICI.”  (OGGETTO C.R.  N.  2665/XIII  
DEL  24  OTTOBRE  2012)”  – Audizione  dell’Assessore  al  Bilancio,  finanze  e 
patrimonio La Torre

L’Assessore  al  Bilancio,  finanze  e  patrimonio  LA TORRE rende noto  che  non 
esiste un sistema informatico di raccolta centralizzata dei dati relativi alle leggi regionali di 
erogazione dei contributi.

Afferma che gli uffici dell’assessorato hanno predisposto delle tabelle riassuntive 
delle 120 leggi regionali di concessione di contributi regionali relativi  al periodo 2013-
2015 e sottolinea che l’ammontare complessivo, per il 2013, di tali contributi supera i 138 
milioni di euro.

Precisa  che  la  deliberazione  della  Giunta  regionale  n.  1952  dell’ottobre  2012 
prevede la riduzione di dieci punti percentuali dell’intensità massima di aiuto di tutte le 
leggi  regionali  aventi  ad oggetto contributi  economici  di  qualunque genere,  espressi  in 
percentuale.

Il  Consigliere  SALZONE chiede  a  quanto  ammontano  i  contributi  regionali  in 
materia di sanità erogati dalle leggi regionali.

L’Assessore  LA TORRE risponde che  per  il  2013 tali  contributi  ammontano  a 
28.860.000 euro.

Il Consigliere LOUVIN chiede chiarimenti in ordine alla percentuale di riduzione 
dei contributi economici prevista dalla deliberazione della Giunta regionale testé citata.
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L’Assessore LA TORRE risponde che la deliberazione prevede la riduzione di dieci 
punti percentuali dell’intensità massima di aiuto di tutte le leggi regionali aventi ad oggetto 
contributi economici di qualunque genere.

ORDINE  DEL  GIORNO  CONCERNENTE  L'IMPEGNO  DELLA  GIUNTA
REGIONALE AD ADOTTARE UNA DELIBERAZIONE SULLE MODALITÀ DI
COMUNICAZIONE AL CONSIGLIO DEGLI INCARICHI CONFERITI DALLA
REGIONE A FINAOSTA S.P.A. 

La Commissione si dichiara d’accordo con la proposta di deliberazione presentata 
dal Presidente della Regione Rollandin nel corso della riunione in data 5 novembre u.s. 
relativa all’ordine del giorno in oggetto.

Il Presidente ROSSET chiude la seduta alle ore 11.05.

Letto, approvato e sottoscritto

IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO

(Andrea ROSSET) (On. Luciano CAVERI)

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO

(Paolo NORBIATO)

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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Data di approvazione del presente processo verbale: 19/12/2012


